



Harry Ellis a remporté le 55^e Mémorial Olivier Barras, devant les Suisses Mathias Eggenberger et Joël Girrbach - ©DR

Harry Ellis a non seulement remporté le 55^e Mémorial Olivier Barras, mais il est également entré dans l'histoire du Golf Club Crans-sur-Sierre.

Le 1^{er} juillet 2020, lors du deuxième tour de la compétition, le joueur britannique de 24 ans a signé une extraordinaire carte de 59. Il a ainsi battu le record du parcours Severiano Ballesteros. Avant lui, Paolo Quirici, Jamie Spence et Baldovino Dassù avaient réussi le score de 60. *«Ce joueur a un gros potentiel. Il a d'ailleurs gagné le British Amateur en 2017»*, commente le président du comité d'organisation, Christian Barras. *«Ça restera l'un des plus beaux souvenirs de ma carrière»*, a pour sa part déclaré Harry Ellis, qui a découvert Crans-Montana grâce à sa compagne Morgane Métraux. La Vaudoise s'est imposée dans le tableau féminin.

Grosse cote de popularité

Le calendrier des tournois de golf 2020 a lui aussi été perturbé par la crise sanitaire. Le Mémorial Olivier Barras a été la première compétition internationale à avoir pu être mise sur pied en Suisse. *«Nous avons reçu des demandes de partout: 270 personnes voulaient jouer chez nous et nous n'avons que 144 places»*, se souvient Christian Barras. Harry Ellis a donc su maîtriser un parcours moins sélectif que lorsqu'il est en version European Tour. Il pourra mesurer la différence en septembre 2021, puisqu'il a décroché son ticket d'entrée pour le prochain Omega European Masters.

Mémorial Olivier Barras

Le record du parcours est tombé

/ Claude-Alain Zufferey

Not only did Harry Ellis win the 55th Mémorial Olivier Barras, but he also went down in the history of Crans-sur-Sierre Golf Club.

On 1st July 2020, during the second round of the competition, the 24-year-old British player signed an extraordinary card of 59, thus beating the course record held by Severiano Ballesteros. Prior to him, Paolo Quirici, Jamie Spence and Baldovino Dassù had managed a score of 60. *"This player has great potential. Furthermore, he won the British Amateur in 2017"*, comments the president of the organising committee, Christian Barras. *"This will remain one of the best memories of my career"*, states in turn Harry Ellis, who discovered Crans-Montana thanks to his girlfriend Morgane Métraux from Vaud, who won the women's competition.

Extraordinarily popular

The 2020 golf tournament calendar was also perturbed by the health crisis. The Mémorial Olivier Barras was the first international competition that was able to take place in Switzerland. *"We received requests from everywhere: 270 people would have liked to play here but we only had 144 places"*, recollects Christian Barras. Harry Ellis therefore managed a less selective round than when he is in a European Tour version. He will be able to take the measure of the difference in September 2021 as he has obtained his entry ticket for the next Omega European Masters.